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みんなの思う神さまの絵を描きました 
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「期待されている私たちの教会」 

    秋田郁美 

ここに近づいてはならない。足から履物を脱ぎなさい。 

あなたの立っている場所は聖なる土地だから。 出エジプト記 3：5 

 

 去る 6 月 25 日、第 64 回教団総会が 2 年 4 か月ぶりに対面で開催されました。通常年

度内に 2 回教団総会が行われ、6 月は決算総会ですが、今年 2 月の総会が書面開催とな

り、教団理事などの役職の任期に伴う選挙ができませんでしたので、今総会で選挙が行

われました。新理事長に馬場一朗先生が選ばれました。前理事長の大嶋博道先生はご年

齢が 75 歳ということで、通常なら再選されれば 2 期は続投ができますが、年齢制限に

より 1 期 2 年半(いつもなら 2 年)で役を終えられました。冒頭の聖句は大嶋先生が総会

の開会礼拝で説教をされた箇所です。 

 教団総会の資料に大嶋前理事長の報告が 7 ページにわたって掲載されています。最

後の 2 ページはご自身の牧会生活のお証で、「日本フリーメソジスト教団の『明日』に

心から期待して」という題がつけられています。先生の献身と、現在牧会されている神

戸ひよどり台教会が明石上ノ丸教会の伝道所から教会になった経緯についても書かれ

ていますので、ぜひ皆さんにも読んでいただきたいと思います。 

 私たちの教会も、今回の総会で伝道所から教会に名称変更をすることを議事にあげ

ていただくよう、理事会に申請しましたが、今回は理事会で承認を見送られました。大

嶋先生の理事長報告を読むと、教団の経済的にも厳しい現状がよくわかります。そのよ

うな教団全体、日本のキリスト教会全体の先行きが暗く見える中にあって、それでも主

の御心であるならば、私たちの教会も存続し、発展していくでしょう。 

私たちの教会に与えられたこの土地は、神の臨在される聖なる場所です。もう一度私

たちの履物を脱いで(自分を捧げて)、自分の力により頼まず、全能の神の力により頼ん

でいきましょう。そして、主が私たちの時間や財を必要とされるのなら、喜んで差し出

すことができるようにしたいです。教会はキリストの体であって一人一人はその部分

です。年齢、立場にかかわらず全ての人が大切な体の部分として必要とされています。 

  

月報「ぶどうの木」 
         2022 年 7 月号 

日本フリーメソジスト教団 

町田福音キリスト教会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                              

7月役員会決定事項 

・6月度の経常会計・基金会計・建造物会計が承認された。 

・教会墓地に関する規約を作成するために、日立大久保教会の規約と桜井聖愛教会の「葬儀のしおり」 

 を参考にさせてもらい、内容について確認した。 

・教会に十字架を増設しようという案があったが、十字架ではなく看板を設置する方向で考える。業者に 

 見積依頼中。 

・教会案内のパンフレットを 8月中までに作成する。 

・夏期感謝献金を呼び掛ける。 

・7月 21日の祈祷会は、牧師の親類の納骨式があるため休会とする。 

 

               

 

 


